



DISTURBIOS EN PERU.— Lima, marzo 23. Un joven limeño es auxiliado por parientes y amigos, después de resultar golpeado durante los disturbios callejeros en Lima, en ocasión del paro nacional de 24 horas. (Unifax II de UPI).

Nicaragua:

Empresarios Combaten una "Cubanización Galopante"

MANAGUA, marzo 23 (ACAN-EFE).— El presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada de Nicaragua, Enrique Bolaños, declaró hoy que no se debe permitir que "por medio de un fraude electoral se nos imponga una Constitución de tipo marxista-leninista".

El máximo dirigente del sector privado dijo que con el establecimiento de leyes marxistas, quedaría "sellado para siempre el destino de Nicaragua con un es-

quema totalitario que por su propia naturaleza y concepción materialista es malévolo".

Bolaños señaló ante una nutrida concurrencia de empresarios nicaragüenses en esta capital, que durante los cuatro años y ocho meses de gobierno sandinista, la empresa privada ha sostenido una "batalla titánica" para evitar un "totalitarismo amanzante", y para detener una "cubanización galopante", y un "marxismo cre-

ciente".

"También hemos luchado para tratar de evitar el total aniquilamiento del sector privado, y más que todo, para no perder totalmente nuestra libertad", puntualizó Bolaños en un cine de Managua.

El dirigente empresarial subrayó que los sandinistas han ofrecido "una apertura política que más que apertura parece una pequeña rendija en un blombó parchado de cartón".

—Favor pase a la página 24.

Tratan de Detener el Terror en Beirut

BEIRUT, marzo 23 (EFE).— El sector oeste de Beirut vivió hoy una nueva e intensa batalla, en esta ocasión entre milicias musulmanas rivales, los drusos y los "Morabitun".

Tras ser desalojados el jueves de la mayor parte de sus posiciones en Beirut Oeste en un ataque sorpresa de los drusos, los naseeristas independientes sunitas "Morabitun" respondieron hoy con inusitada fuerza a sus rivales.

Por segundo día consecutivo se combatía en las calles de sector musulmán de la capital libanesa, que

quedaron desde la mañana vacías de gente y apenas sin tráfico.

Los "Morabitun" lograron recuperar su cuartel general, situado en la mezquita de Gamal Abdel Nasser, donde proseguían los combates y sólo una columna de humo negro podía verse.

Los drusos, que adujeron para efectuar esta operación razones de seguridad y de acabar con la anarquía reinante en el sector oeste de Beirut, emplearon hoy armas pesa-

—Favor pase a la página 11.

Arresto Domiciliario a Director "ABC-Color"

ASUNCION, marzo 23 (AP).— El director del clausurado diario "ABC-Color", Aldo Zuccolillo, comenzó hoy un arresto domiciliario por tiempo indefinido, se informó oficialmente, después de ocho días de estar detenido e incomunicado en el cuartel de la policía local.

La medida solamente cambia la condición de arresto de Zuccolillo.

Las autoridades no dieron a conocer las razones de esa decisión ni tampoco por qué fue arrestado. Zuccolillo no podrá salir de su casa mientras no lo autorice el gobierno.

El lunes, el Ministro del Interior Sabino Montanaro

dijo que Zuccolillo había sido detenido por "irrespetuoso y maleducado".

La prensa paraguaya reaccionó hoy de manera dispar ante la clausura dispuesta ayer por tiempo indeterminado al diario "ABC". El Ministerio del Interior acusó a "ABC" en un comunicado de poner "en peligro la paz de la República y la estabilidad de las instituciones".

La embajada de los Estados Unidos en Asunción dijo en un comunicado que "deplora profundamente la suspensión de ABC-Color" y que la medida "representa una seria violación del principio de libertad de prensa".

Magaña Habla Sobre el Futuro de El Salvador

MEXICO, D.F., marzo 22 (EFE).— La guerra en El Salvador podría terminar en seis meses o un año, pero en su existencia influyen factores externos, dijo el Presidente salvadoreño, Alvaro Magaña, al diario mexicano "Excelsior".

Afirmó que "si la ayuda de Nicaragua a la guerrilla desapareciera, esta guerra no duraría más de seis meses o un año", aunque, "claro está que si Estados Unidos restringiera su ayuda, se prolongaría más".

Magaña subrayó que "confiamos en que a medida que avance el proceso de democratización podremos mejorar nuestra capacidad militar".

El Presidente de El Salvador puntualizó a "Excelsior" que "no creo en una solución militar".

Explicó que si no se toman acciones de tipo político, económico y social, en El Salvador "tendríamos garantizada una nueva guerra para dentro de cinco años".

Magaña dijo que él no cree que la guerra en su país vaya a prolongarse durante 15 ó 20 años, como afirman algunos observadores.

Asimismo, consideró que no es factible una intervención estadounidense en El Salvador. "Cuando yo entré, la situación era mucho más difícil. Yo ya terminé, siempre dije que no había falta que los norteamericanos vinieran

aquí. Y yo creo que a nuestro pueblo no le gustaría que lo hicieran".

Magaña se quejó de que hay en el mundo "desinformación" sobre su país, ya que en ocasiones se dicen cosas que tuvieron lugar hace dos o tres años, y que ahora "han mejorado en muchos aspectos, incluso en el de los derechos humanos".

Sin embargo, admitió que "en un periodo de violencia se subvierten los valores humanos y que

cualquiera quiere resolver en tales épocas sus problemas por las vías menos civilizadas".

Alvaro Magaña comentó que cuando se le propuso ser candidato a la Presidencia de El Salvador puso como condición la celebración de elecciones, por lo que rechazó que los comicios del próximo domingo sean una imposición norteamericana.

"Si Estados Unidos

—Favor pase a la página 24.

Hará Canonizaciones Juan Pablo en Viaje

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 23 (AP).— El Vaticano dio hoy detalles del viaje en mayo del Papa Juan Pablo II a Alaska —donde se reunirá con el Presidente norteamericano Ronald Reagan—; Corea del Sur, las islas del Pacífico Sur y Tailandia, donde predomina la religión budista.

En la gira entre el 2 y el 12 de mayo, el vigésimo primera del Pontífice fuera de Italia, también

efectuará la primera ceremonia de canonización fuera del Vaticano, en la historia reciente, cuando declare santos a 103 mártires en Corea del Sur.

También visitará en campamentos de Tailandia a refugiados de Camboya, Vietnam y Laos y se reunirá con el rey tailandés y el patriarca budista.

El itinerario publicado no da detalles sobre la es-

—Favor pase a la página 20.

M. Beguin Muy Enfermo lo Llamam "Anti-Héroe"

JERUSALEN, marzo 23 (EFE).— La ausencia de Menajem Beguin del dramático debate parlamentario sobre el adelantamiento de las elecciones en Israel, y en el que fue derrotado el gobierno de su bloque "Likud", es también la despedida final del enfermo líder.

El carismático líder populista, de 71 años, pasa largas horas en cama, frente al bosque de pinos de Jerusalén, en un apar-

tamento alquilado.

Los periodistas, quizás por última vez, esperaron el jueves durante once horas que Beguin saliese de su hogar para apoyar a su sucesor en el parlamento, Isaac Shamir.

Aparte de sus hijos Benjamin Zeev, Lea (la única que vive con él) y Jassia, Beguin sólo conversa con su ayudante Iejiel Kadishai, y con su ex-camarero

—Favor pase a la página 24.



SALUDA A PRIMERA DAMA.— Washington, marzo 23. El cantante español Julio Iglesias, saluda a la Primera Dama Nancy Reagan, durante una cena de estado en honor del Presidente francés Francois Mitterrand.

Nicaragua:

Por Censura no Salió Otra Vez "La Prensa"

MANAGUA, marzo 23 (EFE).— El opositor diario "La Prensa", de esta capital, no circuló el jueves, por problemas de censura, según informó el co-director del vespertino, Pedro Joaquín Chamorro Barrios.

La empresa periodística resolvió no sacar la edición de este día en protesta porque la Dirección de Medios de Comunicación del gobierno, encargada de aplicar la censura, prohibió

la publicación de material que la dirección del diario estimó como "las noticias más importantes del día".

Según se explicó a "EFE", esta es la cuarta vez en lo que va de este año que "La Prensa" no circula por problemas de censura previa.

Uno de los materiales que el gobierno no autorizó fue el discurso pronunciado hoy por el Presidente del Consejo Superior de

—Favor pase a la página 24.



TERREMOTO EN RUSIA.— Gzly, URSS, marzo 23. Un obrero inspecciona los daños causados por un terremoto que sacudió la parte asiática de la Unión Soviética. Por lo menos hubo un centenar de heridos.